

地域ベースのまちづくり活動

⑤瀬戸田大好き！ ～しまらぶ・せとだ～

身近な人や暮らしのことって案外知らないことが多いかも。「しまらぶ・せとだ」では、世代を超えて地域のみんなが瀬戸田のことを話し合い、一緒になって考えて、元気になることを始めました。

きっかけは？

瀬戸田地域は、尾道市の中で、いち早く人口減少・少子高齢化が進むと推測されています。これから予測される課題に対応していくために、今から住民一人ひとりがしっかりとつながって、地域の活性化に意欲的に取り組んでいこう。そんな想いから、「しまらぶ・せとだ」は生まれました。

ここでは、会員一人ひとりが「知識と経験とアイデア」を活かしながら「個々の力を大きな力」に変えていくことを目的に、気軽に話し合い、ともに学び、瀬戸田を楽しく元気にしていこうと活動しています。

どんなことをしていますか？

地域に暮らす人たちがお互いを知り、瀬戸田の魅力や特産、観光資源といった身近なことを話し合うことから始めました。そこから自分たちの暮らしや地域の特徴をあらためて見つめなあし、何がよくて、何が足りていないのか、これからみんなが元気に、瀬戸田が元気になるために本当に必要なものは何なのか、世代を超えてたくさんの声が聞こえてきました。



「みんなの声を拾い束ねる」ワークショップの様子

よかったことは？

普段の暮らしの中にある当たり前のことには気がつきにくいのですが、みんなの声が集まると、何気に顔を合わせていたあの人がこんな名人だった、あの野菜はこんな風に食べるとおいしいんだよ、そんなまちを元気してくれそうな素敵な発見がたくさんありました。地域を支えてきたお年寄りの暮らしの知恵や、このまちに魅かれて移り住んできた若者の熱い想いなど、瀬戸田を大切に思うみんなの気持ちが一つにつながりました。

これから・・・

みんなの声を拾い束ねて、それぞれが個性や特長を活かした役割のもとで、安全・安心で暮らしやすいまちづくりに取り組み、イベントや祭りなどを通じて瀬戸田の魅力をしっかりと発信していきたいと考えています。

そのためにも、地域のみんなが日常的に集い、気軽に語り合える場を作り、これからも一緒にあって瀬戸田を想い、地域のつながりを大切にしていきたいと思います。